



**Nombre de alumno:**

**Juan José Gómez Santiz.**

**Nombre del profesor:**

**Sandra Gálvez Monterrosa.**

**Nombre del trabajo: Ensayo.**

**Materia: Fundamentos de  
administración.**

**Grado: 1°**

**Grupo: Lic. Contaduría Pública y  
Finanzas.**

Ocosingo, Chiapas 12 de noviembre de 2021

## INTRODUCCION

El presente trabajo fue elaborada para la materia de fundamentos de administración, con el fin de aprovechar de la mejor manera la antología, así tener una mejor noción de lo que consiste el tema introducción al estudio de la administración, esperando ser de su agrado, bienvenida al presente ensayo.

## INTRODUCCION AL ESTUDIOS DE LA ADMINISTRACION

La agrupación de las diversas corrientes de pensamiento histórico, es básica como cultura administrativa, ya que representa los antecedentes del desarrollo de la administración y su transformación paulatina por lo que su cuerpo doctrinal, no es el resultado de investigaciones y experiencias recientes, sino que por lo contrario se remontan hasta los mismos inicios de la humanidad. (La agrupación de, s. f, p. 9).

Lo que el autor nos comenta sobre su estudio en lo que es la administración retomando un poco de los antecedentes en lo cual abarca, nos expresa que debido a que sin darnos cuenta, ya aplicábamos lo que la administración, pero como siempre hay alguien que se dio cuenta que era necesaria coordinar las actividades, apoyándose de diferentes ciencias, un gran avance fue el descubrimiento del fuego, así también las primeras herramientas, la administración tuvo muchos avances como lo es separar las actividades por sexo, la vida de antes era injusta, ya que cuando apareció la agricultura, la ganadería se dividieron varios sectores, para que el hombre explotara a hombre en el trabajo, como siempre la riqueza era acumulada por la gente con dinero, ellos disponían de los obreros, para que solicitan créditos, una vez teniéndolos en sus manos, ellos aumentaban los interés para que así se apoderaran de sus terrenos, la historia es tan larga hasta que llegamos a los famosos terratenientes, los cuales se apropiaban de grandes extensiones de terreno, la influencia militar no se queda atrás, ya que ellos desde épocas muy remotas son los que han tenido poder, por qué? Pues ellos tienen un régimen tan estricto, han tenido marcado lo que es la organización y estrategia para el cumplimiento de sus deberes, debido a ello al llegar la revolución industrial hubieron reacciones al acumular riquezas.



(Imagen de la antología, s. f., p. 20)

La imagen anterior nos muestra la jerarquía con la cual una empresa debe de estar compuesta para el buen funcionamiento de ella, en la parte alta se encuentra el personal administrativo que lleva funciones importantes para realizar actividades estratégicos, supervisión, los de en medio nos dice que son los que

transmiten la información a los colaboradores, así cumplir con la metas establecidas, y los de primera línea son los que supervisan las actividad.

La palabra administración viene del latín ad (dirección para, tendencia para) y minister (subordinación u obediencia) y significa a aquel que realiza una función bajo el mando de otro, es decir, aquel que presta un servicio a otro. (La palabra administración, s.f., p.20).

Toda empresa tiene que tener un líder quien lleve las riendas del personal, es un ejemplo de lo que significa la administración, seguir el mando de otro, podemos citar un sin fin de conceptos que nos permitan saber más sobre administración, sus objetivos son la coordinación de la estructura y el funcionamiento de los organismos sociales, toda empresa debe tener una organización para poder llevar el funcionamiento correcto de dicha empresa, debe tener autoridad, para poder delegar las ordenes que se deban ejecutar, para ello es necesario un proceso administrativo, es una herramienta que nos permite alcanzar las metas de una mejor forma, siempre y cuando llevemos a cabo los procesos adecuadamente, las etapas esenciales del proceso contable es la planeación , es la forma de cómo se va a ejecutar el trabajo, como es que se van a tomar las decisiones correctas, de ahí sigue el proceso de organizar, es la forma de cómo se van a coordinar para desarrollar la actividad, que departamentos van a estar encargados de la actividad, así mismo las funciones que les corresponderá a cada departamento, la dirección es la correcta toma de decisiones de ahí va depender el buen manejo de la actividad, es más bien la capacitación para lograr un mejor trabajo, y por último es el control que es la acción de llevar a cabo de darle seguimiento a la actividad, brindar una mejor visión del trabajo, así poder tomar las acciones pertinentes en el momento.

## CONCLUSION

El presente ensayo tuvo como finalidad, el poder saber cómo se dio la administración, es de vital importancia, conocer sus antecedentes, aprendimos que en todos lados aplicamos la administración, pero en este ensayo nos dimos cuenta de un ámbito profesional, se apreció de una manera más directa, de cómo es la forma correcta de tomar decisiones, y que las empresas tienen un porque del funcionamiento de cada área.

## Bibliografía

Antología Uds., s.f.